



*“El Gobierno actúa con arrogancia”, dijo el legislador.*

Seremi de Gobierno abordó entrevista a El Sur

## Responden a dichos de Bobadilla: “Levanta un relato confrontacional”

Jacqueline Cárdenas cuestionó los dichos del legislador UDI por cuotas de la pesca.

Molestia generaron en el Gobierno las declaraciones que el diputado UDI Sergio Bobadilla en entrevista con Diario EL SUR el pasado domingo, donde cuestionó en duros términos el rol del Ejecutivo en la discusión de la ley de fraccionamiento de la pesca, en particular del ministro de Economía Nicolás Grau y el subsecretario de Pesca Julio Salas.

La vocera de Gobierno Jacqueline Cárdenas manifestó que “en una democracia se puede estar en desacuerdo, pero no con prepotencia ni amenazas disfrazadas de argumentos. Las declaraciones del diputado Bobadilla no solo distorsionan el trabajo técnico que se ha hecho desde el Gobierno, sino que buscan desacreditar una ley deba-

tida democráticamente”.

“Las amenazas de inconstitucionalidad como mecanismo de presión son parte de una lógica del todo o nada, algo que no compartimos. El país necesita madurez y no más crispaciones, ni espectáculos políticos”, añadió la seremi.

Cárdenas también defendió la labor del Ejecutivo en el debate y el diálogo sostenido con los distintos sectores del gremio pesquero: “Hemos sido claros y responsables, aquí no hay imposiciones, sino que hay diálogo con todos sectores, industriales y artesanales, con una mirada regional. Lamentamos que el diputado Bobadilla insista en levantar un relato confrontacional que desinforma y perjudica a la propia Región”.